

Agotan hasta 500 piezas al día

# Aumenta la compra de decodificadores

**Instalan vendedores sistema de apartado; venden aparatos hasta en 900 pesos**

REFORMA / STAFF

En pleno apagón analógico se han agotado los decodificadores en la mayor parte de los comercios que venden electrónicos en la Ciudad de México.

Con la transición de la televisión análoga a la digital, que se realizó el 17 de diciembre, los televisores antiguos han dejado de captar señal.

Ante esto, y para evitar comprar una pantalla nueva o contratar un servicio de televisión satelital o por cable, miles de usuarios buscan comprar un decodificador que les permita sintonizar sus televisores.

El precio del aparato electrónico en las tiendas departamentales del Centro Histórico oscila entre los 570 hasta los 900 pesos.

De acuerdo con los comerciantes, hay locales que han llegado a vender hasta más de 500 piezas diarias, cuando antes sólo vendían una por mes.

“Es la locura, es una de-

manda tremenda...ahorita todo mundo está desesperado buscándolos”, expresó Ana María Sabanero, encargada del local Ele y Ele, en la calle de República de El Salvador.

“Se venden como tortillas”, aseguró César Islas, de la tienda Master, quien informó que han llegado a facturar hasta 600 mil pesos en una sola jornada, por lo que se han visto obligados a instaurar un sistema de apartado.

“Es para que el día miércoles, a las 10 de la mañana, que nos van a llegar, puedan venir con su ticket ya para recogerlo”, explicó.

Incluso las grandes cadenas de productos electrónicos, que todavía cuentan con algunos aparatos en existencia, han tenido problemas en la lista de sus inventarios.

“Ya estábamos preparados porque esto se dio en Monterrey, ahí pasó lo mismo, también se incrementó bastante, de 80 piezas que se vendían pasó a cuatro o cinco mil”, mencionó Eliseo Peralta, jefe de ventas de un local de Steren, “nos preparamos pero no nos alcanzó el

tiempo, todavía tenemos un lote pero hoy se termina”.

Mientras que los sitios donde se venden los decodificadores no se dan abasto con las ventas, para los clientes la situación ha sido frustrante, ya que se han quejado del alza del precio y escasez del producto.

“Vine a preguntar por mi decodificador y ahí en la esquina me dijeron que 700 casi 800 pesos y no hay en ningún lado. mucha gente se quedó sin televisión y no tienen dinero para comprar un decodificador”, manifestó Hugo Marcelli.

Francisco Aguilar mencionó que ha preguntado en distintas tiendas pero no logra encontrar ningún decodificador, además de que esperará a que los precios bajen, pues no está dispuesto a pagar las cantidades por las que se llega a vender.

“Creo que subió mucho, porque a mí un amigo me dijo que le había costado 350; ahora están en 700 hasta en pesos, no me parece que debas tirar una televisión porque no siempre se tienen los medios para adaptarse a la situación”, aseguró Aguilar.



Fecha 20.12.2015	Sección Primera - Opinión	Página 14
---------------------	------------------------------	--------------



**DEMANDA.** El aparato que permite ver la señal digital de televisión se vende hasta en 900 pesos.